

Los equipos que jugarán el Campeonato de la Primera B

Para el 11 de abril está pactado el comienzo del Campeonato de la Primera B del fútbol sanrafaelino, pero el coronavirus es un impedimento en todas las actividades deportivas y los clubes hoy están sin las diferentes actividades deportivas que poseen.

Cada institución dio inicio a sus trabajos de pretemporada y lo que aconteció increíblemente hizo que todo sea hoy en día una incógnita de lo que pasará.

Lo que sí se sabe son los clubes que estarán jugando en la categoría de ascenso de nuestro fútbol.

Con la novedad de que el Club Social y Deportivo San Luis Gonzaga participará del certamen por primera vez en su corto período de vida, también será el regreso del Club Sportivo Atuel Norte, que tras dos años vuelve a la división.

De esta manera, las instituciones que serán parte de la Primera B son: Club Deportivo Argentino, Cuadro Nacional, San Martín de Salto de las Rosas, Atlético San Luis, Atuel Norte, Deportivo Goudge, El Tropezón, Cuadro Benegas, La Llave, San Luis Gonzaga, Deportivo Malargüe y Vialidad Nacional, también del vecino departamento.